
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮 城 野 こ ど も 食 堂 

取材日の様子 

代表の高橋 悦子さん 

乳銀杏保育園の元園

長で、同時期に退職し

た栄養士の武田悦子さ

んと一緒に２０１６年７月

に立ち上げました。現在

スタッフは保育士や会

社員の皆さん、ボランテ

ィアも入れると２０名以

上で活動しています。 

メンバーの皆様は毎週

に渡るボランティア活

動にも、笑顔で生き生

きとしていらしてとても

輝いておりました 

毎回６０食を作っているそうです。コロナ禍の影響でお弁当

をご飯とおかずの入れ物を分けて盛り付けしています 

現在の活動 

子どもの貧困の問題をなんとかしたく

て、毎週木曜日に開催しています。

家で一人で食べている子どもが、皆

と一緒にご飯を食べる場を提供した

いとの気持ちでいっぱいです。コロナ

禍で昨年３月からお弁当と支援品の

配布に切り替えました。早く以前の

様にみんなで一緒にご飯を食べ、楽

しく過ごしたいと思っています。 

フードバンクから寄贈してもらった

食材とおかしも配っています。 



 

 

 

 

子ども無料です！ 

子ども無料

です！ 

と な り の え ん が わ 

トランプや雑談を

したりして楽しん

でいます 

 

取材を終えて 

特に感じたことは、一人一人の子どもたちに寄り添い、家庭のいろいろな問題や、特に現在

の社会問題となっている子どもの貧困に大変心を痛めていました。主に一人親の子どもたち

を中心にお世話していて、子どもたち一人一人に愛情を注いでおりました。参加して来た子

どもたちがお弁当をのぞき込んだ時の笑顔が印象的でした。また、ボランティアの皆様が生

き生きと楽しく活動をしている姿にも感動を覚えました。 

学習支援 

元先生が手伝ってく

れて、子どもたちに勉

強を教えています 

取材協力：みやぎの子ども食堂の皆様 取材：Pフェス特集部会（関口、今野） 


